

OBSERVATION 49

26 mars 2021

Monsieur le commissaire enquêteur,

Je suis totalement contre toute implantation éolienne, ici en France et ailleurs. Au début, comme la plupart des gens, j'étais plutôt pour l'énergie éolienne et photovoltaïque mais c'est bien devenu très clair, après avoir étudié et regardé de plus près les chiffres et la réalité que les éoliennes représentent qu'elles sont une fardaise et une escroquerie visitée sur la France, qui va provoquer rien que du mal. Déjà elles font polémique, justement, et la grogne va augmenter. Ceux et celles qui continuent de les soutenir vont le regretter, pour toutes les raisons d'inefficacité, coût financier, pollution visuelle et sonore et matérielle, santé des humains et animaux, saccage de la campagne, perte d'indépendance énergétique, déforestation, mortalité des oiseaux et chauves souris, rupture des traditions rurales, désertification et baisse de nombres des habitants et visiteurs, que vous connaissez déjà bien, certainement. Il n'y a rien de bon à dire des éoliennes. Aux Etats Unis ils commencent à regretter, avec des milliers des éoliennes abandonnées et en Allemagne ils commencent à regretter qu'ils ont été dupes de ces promoteurs. Là, ils ont même augmenté leurs émissions de gaz d'effet de serre à cause de l'intermittence des éoliennes, qui obligent l'ouverture des centrales à gaz et au charbon. La France, avec son parc de centrales nucléaires émet dix fois moins de CO2 que l'Allemagne, qui suppriment leurs centrales nuclearies, par idéologie. Un centrale nucléaire ne produit que 6% de CO2. Je vous prie, pour les générations futures, M le commissaire enquêteur, de donner un avis défavorable à ce projet et de participer à la préservation du patrimoine et paysages uniques de la France. Bien respectueusement

OBSERVATION 50

26 mars 2021

Non aux éoliennes qui détruisent les paysages, ruinent la santé des humains et des animaux, ne sont pas fiables dans la production, baisse de l'immobilier ,polluantes

OBSERVATION 51

26 mars 2021

Objet: Enquête publique – Observations – Parc Eolien GRAND CERISIER – C.E.P.E. GRAND CERISIER.

Madame, Monsieur,

Par ce mail, je vous annonce ma complète opposition à des installations d'éoliennes en Thiérache.

Il est impératif de laisser des coins de nature dans ce pays!

Merci de prendre en compte ma requête.

02140 Jeantes

OBSERVATION 52

26 mars 2021

Objet : Enquête publique – Observations – Parc Eolien GRAND CERISIER – C.E.P.E. GRAND CERISIER.

Madame, Monsieur

Par ce mail , je vous informe de ma totale opposition à ce projet éolien. Il est important de conserver le patrimoine si naturel de notre Thiérache.

Merci de prendre en compte ma requête

02140 JEANTES

OBSERVATION 53

26 mars 2021

bonjour , mr le commissaire enquêteur

je suis contre le projet éolien du grand cerisier pour toute c'est raisons

1) la hauteur de c'est éolienne **défigure** notre beau paysage thierachien , notre bocage

2) des nuisances sonores , si près des habitations , les champs magnétiques développer , bolverse la faune sauvage de nombreuses espèces en souffrent !!

3) la production agricole est perturbé par des chemins et des divisions parcellaire !

4) le respect de la nature et essentiel , dans cette aire de réchauffement climatique

5) la valeurs immobilières de nos biens va baissé énormément !!

6) la construction de c'est éoliennes privé constituer un point de départ pour d'autre parcs a venir ! ,

7) la compensation financières n'est pas a la hauteur du préjudices causés !!! quand sera t'il de la démolition ? quand les sociétés primaire aurons revendu a d'autre ? société étrangere ?

voila mes dires veuillez recevoir mes salutations les plus respectueuses monsieur le commissaire enquêteur

OBSERVATION 54

26 mars 2021

Bonjour,

Je vous envoie ce mail ce jour pour vous exprimer toute ma colère face à ce projet éolien qui va défigurer ces paysages, le patrimoine bâti de notre région. Ces machines détruisent aussi la biodiversité et sont si proches des habitations qu'elles auront un effet néfaste pour le bien-être et la santé des riverains. Ces machines ne contribuent pas à faire baisser les émissions de CO2 car elles sont intermittentes et non pilotables. Par conséquent elles doivent être couplées avec des centrales thermiques. Notre pays produit une électricité decarbonnée à plus de 70 % grâce au nucléaire et à l'hydroélectricité.

Ces monstres d'acier font fuir le tourisme et n'apporte pas d'emploi.

Ces machines nécessitent 1500 t de béton à tout jamais dans le sol, des pâles qui ne sont pas recyclables. C'est un scandale écologique et financier.

D'autres solutions sont possibles : isolation, maisons autonomes, géothermie, économie d'énergie,... .

Merci de prendre en compte ce courriel.

Bien cordialement

OBSERVATION 55

26 mars 2021

Bonjour commissaire.

Je vous écris pour m'opposer au projet éolien « grand cerisier » sur la commune de Nampcelles la cour.

Pour suite, étant habitant du village de plomion, nous allons avoir tout notre paysage gâché suite à ses énormes ventilateurs face à nous, ces éoliennes nous apportent rien, ces promoteurs géants viennent dans nos petites campagnes afin de proposer des prix exorbitants de location de terrain à nos exploitants qui sont pris au coup n'ayant pas de grosses rentrées d'argent ils savent ou venir frappé.

Il ne faut pas oublier que notre territoire a une longue histoire avec nos églises fortifiées ces géants se prennent le droit de gâcher nos paysages sans rien prendre en compte.

On ne parle pas de toute la migration qui va être encore bouleversée suite à leur prochaine implantation.

Les problèmes de santé liés aux éoliennes est de plus en plus constaté, il faudrait peut être s'en inquiéter.

On peut également remarquer les problèmes relevés dans les élevages que ce soit ovins, bovins ou autre liés aussi aux éoliennes, les promoteurs se fichent et essayent de ne pas faire entendre les choses telles qu'elles le sont en proposant de nouveau de l'argent en dommages de tout ce que cela peut causer.

Nous remarquons également que l'immobilier baisse après l'implantation des éoliennes nous pouvons perdre jusqu'à 50% de la valeur de l'immobilier suite à l'implantation d'un parc éolien cela représente énormément pour des petites régions comme nous.

La pollution des éoliennes est énorme, que ce soit pendant leur durée de vie ou même après quelle soient « démantelées » les promoteurs vous font rien savoir... Sachez que cela nuit a beaucoup de choses.

Nous avons déjà pu constater des fuites d'huiles d'éoliens ou aucun bac de rétention ou autre n'est prévu, tout cela va directement dans le sol et l'on nous parle d'écologie avec une éolienne.

Les pales enterrées à la fin de leur durée de vie du faite qu'elle ne peuvent être recyclées.

Faudrait peut être que l'on arrête le gâchis de nos paysages sachant que l'on est également pas dans des régions où les vents sont vraiment adaptés pour une éolienne.

Pensez à nous qui vivons dans une belle campagne afin d'avoir un paysage beau à voir, si c'est pour voir ces mats face à nous les villages vont être désertées.

Pensez à nous mais également aux générations à venir qui elles aussi aimeraient connaître une belle campagne.

Conservez notre paysage n'est pas trop demandé on veut défendre notre patrimoine aidez nous !

Je vous pris de prendre en compte ma doléance

Bien cordialement

OBSERVATION 56

27 mars 2021

Madame, monsieur,

nous disont NON a l'implantation des éoliennes dans la Thiérache, en particulier Grand Cerisier.

Cordialement,

M. Mme

02360 Morgny-en-Thiérache